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Câmara de Vereadores de Ouro Preto 
CUIDANDO DO NOSSO MAIOR PATRIMÔNIO: AS PESSOAS 

Gabinete do Vereador Matheus Pacheco 

Ltg  REQUERIMENTO: /21 

À Mesa Diretora da 
Câmara Municipal de Ouro Preto 

Senhor Presidente,  
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Solicito a Vossa Excelência nos termos regimentais dessa casa e ouvido o plenário, seja o presente 
REQUERIMENTO encaminhado a Secretaria de Obras e Secretaria de Educação solicitando informações a respeito 
de quando serão feitas as intervenções na Escola Municipal Professor Adhalmir Santos Maia, no bairro Nossa 

Senhora do Carmo. 

Justificativa: 

No ultimo dia 05/11/2021 o vereador Matheus Pacheco e o Vereador Renato Zoroastro fizeram uma visita a escola 
para ver sua estrutura e ouvir da diretora e da vice quais as maiores demandas, pois foi observado que ainda não foi 
feita nenhuma intervenção e o estado está ficando cada vez mais crítico. Desta forma viemos mais uma vez por meio 
deste solicitar informações de quando serão feitas essas intervenções e melhorias para dar melhores condições de 

trabalho para os professores e um bom ambiente de estudo para os alunos. 

Sala de Sessões, 10 de Novembro de 2021. 

Vereador  Matheus Pacheco - PV 

Verea oenato Zoroastro - MDB 
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